

## **DIRESA PARTICIPA EN DESFILE CÍVICO MILITAR POR FIESTAS PATRIAS**

Como todos los años, este 2019 la Dirección Regional de Salud participó en el desfile cívico militar realizado este viernes 26 de julio en la plaza de armas de nuestra ciudad.

El personal administrativo de nuestra institución - junto al de la Red de Salud Cajamarca, el Hospital Regional y otras dependencias de salud- mostraron gallardía y amor a nuestra patria en este importante evento cívico.

La delegación estuvo encabezada por el director regional de Salud, Blgo. Jorge Bazán Mayra, junto a sus funcionarios y trabajadores.

